



FÉDÉRATION QUÉBÉCOISE
DES MOTOS HORS ROUTE

7665, Boul. Lacordaire
Montréal, Québec H1S 2A7
514 789-0618
info@fqmhr.qc.ca

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Nouveau Directeur Général à la FQMHR : Frédéric Lajoie prend les rênes de l'avenir des motocyclistes hors route avec un engagement accru

Montréal, le 6 décembre 2023— La Fédération Québécoise des Motos Hors Route (FQMHR) annonce aujourd'hui l'arrivée de Frédéric Lajoie au poste de Directeur Général, succédant ainsi à Benoit-Gilles Depont qui partira pour une retraite bien méritée à la fin de l'année et qui a occupé ce rôle depuis la fondation de la FQMHR le 24 janvier 2007.

La FQMHR a été créée à la suite du dépôt d'un mémoire en 2005 lors des consultations publiques du Ministère des Transports. À l'époque, Benoit-Gilles Depont représentait la Fédération des Motocyclistes des Sentiers du Québec (FMSQ) lors de la présentation de ce mémoire fondateur. M. Depont était impliqué au sein de la FMSQ depuis 13 ans avant son entrée en fonction à la FQMHR.

Frédéric Lajoie, en plus d'être un administrateur chevronné, a également exercé en tant que lobbyiste. Sa passion pour les différentes pratiques de la moto hors route remonte à sa jeunesse, et bien qu'il ne se considère pas comme un expert, il affectionne particulièrement l'exploration des sentiers et les aventures en mode enduro. En dehors de sa passion pour la moto hors route, M. Lajoie est également un fervent pratiquant de snowboard, ayant enseigné ce sport à ses débuts au début des années 90. Sa connaissance approfondie des différents défis auxquels font face les sports de niche, en fait un acteur clé pour la FQMHR.

Au-delà de ses compétences professionnelles, l'engagement de Frédéric Lajoie à défendre les intérêts des motocyclistes hors route et des différents acteurs de l'industrie constitue un élément essentiel de sa prise de fonction. Fort de son expérience, M. Lajoie aspire à être le porte-étendard des passionnés de moto hors route, tout en étant un défenseur ardent des enjeux liés à cette pratique. Sa volonté est de collaborer étroitement avec les divers acteurs de l'industrie pour promouvoir une croissance saine et durable de la communauté des motocyclistes hors route. Frédéric Lajoie a pris ses fonctions le 4 décembre et collaborera étroitement avec M. Depont d'ici la fin de l'année pour assurer une transition en douceur à la tête de la fédération. Cette période de transition permettra de garantir une continuité dans la vision et les initiatives de la FQMHR, assurant ainsi un engagement continu envers la communauté des motocyclistes hors route.

La FQMHR se réjouit de cette nouvelle étape et exprime sa confiance envers Frédéric Lajoie pour guider la fédération vers de nouveaux sommets. Les membres de la FQMHR, ainsi que l'ensemble de la communauté des motocyclistes hors route, sont invités à accueillir chaleureusement Frédéric Lajoie dans ses nouvelles fonctions.